



Strasbourg/Brussels, May 1982

INFORMATION · INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG · INFORMATION MEMO · ΠΑΡΟΧΟΠΟΙΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ · NOTA D'INFORMAZIONE · TER DOCUMENTATIE

COMMUNITY BUDGET: COMMISSION'S PRELIMINARY DRAFT FOR 1983⁽¹⁾

The Commission has just adopted its Preliminary Draft Budget for 1983.

Vice-President Christopher Tugendhat has already given the European Parliament a presentation of the Budget which envisages a total amount of 23960 MECU in commitments and of 21865 MECU in payments. The Budget documents will be delivered to the Budget Authority in all languages by mid-June, as provided for in the Budget timetable.

This Budget is the first presented by the Commission in response to the challenges and priorities identified in its Mandate report.

By comparison with the Budgets of the recent past, which were inevitably budgets of transition while the mandate exercise was in progress, the 1983 Preliminary Draft Budget represents the first step in the implementation of the new policies and orientations of the 30 May Mandate. It constitutes a significant shift in balance and emphasis.

In particular it provides for a modest increase in agricultural expenditure and for a renewed impetus in Community policies on a broad front, one of the central themes in all of which is the fight against unemployment. The Commission, along with the Parliament and the European Council, believes this to be the first priority for common action.

Although the Budget provides for major increases in expenditure in certain priority areas, particularly the Social Fund, the Commission has taken proper account of the general constraints on public expenditure which exist throughout the Community.

The Community Budget thus remains small not only in relation to the total of gross domestic product in the Community (a mere 0.8%), but also involves only a relatively modest increase in total size on the Budget of last year (11% for commitments and 8% for payments, the lowest proposed rates of growth for many years past). (2) This compares with an average rate of inflation of 11% over the past year.

In the fight against unemployment, the Commission seeks to deploy the whole range of available Community policy instruments so as to tackle the underlying causes: energy dependence, low rates of investment, insufficient competitiveness in important sectors like steel and new high technologies.

This must be matched by efforts to reduce imbalances within the Community. The Commission's approach in the Budget is geared to the specific needs of less prosperous members in an effort to help them deal with structural problems.

(1) COM(82)180

(2) All comparisons exclude spending under supplementary measures in favour of the U.K.

In external economic policy, the Community has reaffirmed its special responsibility as the principal world trader and its commitment to the open trading system. As part of this responsibility, the Community needs to strengthen its development cooperation efforts and to extend food aid as an important contribution to combatting hunger in the world.

The 1983 Budget Proposals

The Commission's proposals strike a careful balance between a modest overall rate of increase in budgetary appropriations and significant increases in priority areas.

Total commitments amount to 23.959.516.042 ECU and payments 21.864.737.042 ECU. Total potential own resources are estimated at about 24.650 MECU - an increase of about 8.1% over 1982.

VAT rate is about 0.8%, leaving a margin of unused own resources of about 3.000 MECU within which the budgetary settlement of the mandate will have to be accommodated.

Expenditure on agricultural guarantees (EAGGF) is estimated at 14.050 MECU an increase of 7 % over the 1982 budget. This comparison thus takes account of the input of the recent prices decision, but for 1983 no allowance for the 1983/84 decision has been made. Over the period 1980-83, agricultural expenditure taking account of the 1982/83 prices decision is estimated to increase by about 3.000 MECU (8 % a year) while own resources increase by about 5.000 MECU (10 % a year). This is in line with the Commission's mandate objective. In real terms EAGGF-Guarantee expenditure is estimated to decrease by an average of 2 % a year. Its share of the Budget has also decreased from 70 % in 1980 to 65 %.

Substantial increases of 34% in commitments and 23% in payments are proposed for non compulsory expenditure in 1983, including rises in the Social Fund of 45% in commitments and 32% payments, and of 36% in commitments and payments appropriations in the Regional Fund.

The Commission considers these warranted in view of their importance to the Community objective of combatting unemployment. With a view to providing impetus to the development of Community policies on a broad front and to making maximum impact on employment, investment and productivity, the Commission is proposing significant reinforcement of financial resources for energy policy, innovation, research and development, transport as well as in the Social and Regional policies.

For Energy, the Commission proposes an increase in commitment appropriations from 65 MECU to 167 MECU and in payment appropriation from 42 MECU to 104 MECU. The percentage increases of 170% and 120% are significant although absolute figures remain modest. In line with the Parliament's guidelines for 1983, the Commission proposes new actions for coal and interest rate subsidies for energy investment. Priority is also given to actions in the area of new sources of energy and energy-saving. For innovation, research and development (R & D), the Commission has concentrated its efforts in areas where it believes that the Community has a comparative advantage.

For Transport, the Commission proposes 52 MECU in commitments and 32 MECU in payments for 1983 as a financial underpinning for transport infrastructure projects, and calls on the Council to take the necessary legislative action so that the money can be spent effectively.

In the field of Social policy, measures having a direct influence on job creation and the training of young people need to be maintained and extended.

The Community has an appropriate instrument in the Social Fund enabling it to make a direct contribution to efforts undertaken by Member States. Following Parliament's guidelines, the considerable increase proposed of 45% in commitments and 32% in payments will help in particular to fulfil the Commission's priority of tackling youth unemployment.

A number of important actions in fields where social aspects overlap other policy areas (e.g. innovation, environment, protection), receive proposed increases of the order of 50%.

The Regional Fund continues to be a major instrument for providing employment opportunities in the structurally weakest parts of the Community and for reducing imbalances within the Community. The non-quota section of the Fund (set at 20%) provides particular assistance to small and medium-sized enterprises to enable them to take advantage of technological innovation and to compete more effectively. The Commission is again following Parliament's guidelines in proposing increases of about 36% in both commitment and payment appropriations.

The Commission believes it necessary to continue with integrated operations and is proposing expenditure increases. Appropriate proposals will be brought forward.

The Commission is conscious of the serious problems facing the Community's Mediterranean regions and considers the increase of expenditure in favour of these regions as noteworthy.

The Commission reaffirms the Community's special responsibility towards third countries in the Mediterranean basin and payment appropriations are increased by more than 50%. The Commission also proposes to strengthen cooperation with non-associated countries and a significant increase is envisaged in the Community's Food Aid as its contribution to the fight against hunger in the world.

- Crédits pour engagements -
(chiffres provisoires)

DOMAINES	BUDGET 1982 (1)		AVANT-PROJET 1983		VARIATIONS (2/1)	
	1	2	2	3	3	4
SECTION VI - COMMISSION (Crédits opérationnels)						
GARANTIE DES MARCHES AGRICOLES	13.671.300.000	58,78	14.050.000.000	58,64	+ 378.700.000	+ 2,77
• FEOGA-Garantie (chap. 10 à 29)	74.736.000	0,32	92.832.000	0,39	+ 18.096.000	+ 24,21
PECHE (chap. 30 à 35)						
STRUCTURES AGRICOLES	765.500.000	3,29	787.900.000	3,29	+ 22.400.000	+ 2,93
• FEOGA-Orientation (chap. 40 à 43)	15.218.000	0,07	41.223.350	0,17	+ 26.005.350	+170,89
• Actions spécifiques (chap. 48)						
TOTAL C	780.718.000	3,36	829.123.350	3,46	+ 48.405.350	+ 6,20
POLITIQUE REGIONALE	1.778.250.000	7,65	2.462.880.000	10,28	+ 684.630.000	+ 38,50
• Fonds régional (chap. 50, 51 et 54)	200.000.000	0,86	200.000.000	0,83	-	-
• Mesures SME (chap. 52)	1.654.212.000	7,11	p.m.		-1.654.212.000	-
• Mesures supplémentaires Royaume-Uni (chap. 53)						
TOTAL D	3.632.462.000	15,62	2.662.880.000	11,11	- 969.582.000	- 26,69
POLITIQUE SOCIALE	1.242.764.800	5,34	1.800.000.000	7,51	+ 557.235.200	+ 44,84
• Fonds social (chap. 60, 61 et 62)	96.531.000	0,39	115.450.000	0,48	+ 24.919.000	+ 27,53
• Divers (chap. 64, 65, 68 et 69)	11.036.500	0,05	19.300.000	0,08	+ 8.263.500	+ 74,87
• Education et culture (chap. 63 et 67)	13.300.000	0,06	21.316.000	0,09	+ 7.936.000	+ 59,67
• Environnement et consommateurs (chap. 66)						
TOTAL E	1.357.632.300	5,84	1.956.066.000	8,16	+ 598.433.700	+ 44,08
RECHERCHE, ENERGIE, INDUSTRIE, TRANSPORTS	66.810.000	0,29	169.645.000	0,71	+ 102.835.000	+153,92
• Politique énergétique (chap. 70/71)	407.476.000	1,75	538.512.000	2,25	+ 131.036.000	+ 32,16
• Recherche et investissements (chap. 72/73)	13.855.000	0,06	17.755.000	0,07	+ 3.900.000	+ 28,15
• Information et innovation (chap. 75)	56.950.000	0,24	48.526.000	0,20	- 8.424.000	- 14,79
• Industrie et marché intérieur (chap. 77)	11.500.000	0,05	51.950.000	0,22	+ 40.450.000	+351,74
• Transports (chap. 78)						
TOTAL F	556.591.000	2,39	826.388.000	3,45	+ 269.797.000	+ 48,47
REMBOURSEMENTS ET RESERVE	962.410.000	4,14	1.009.642.000	4,21	+ 47.232.000	+ 4,91
• Remboursements aux Etats membres (chap. 80)	158.456.820	0,68	123.892.272	0,52	- 34.564.548	- 21,81
• Autres remboursements (chap. 82 et 86)			p.m.			
• Mécanisme financier (chap. 81)			p.m.			
• Divers (chap. 79, 83, 84 et 85)	5.000.000	0,02	5.000.000	0,02		
• Réserve (chap. 101 et 102)						
TOTAL G	1.125.856.820	4,84	1.138.534.272	4,75	+ 12.667.452	+ 1,13
COOPERATION AU DEVELOPPEMENT ET PAYS TIERS						
• FED (chap. 90 et 91)	503.600.000	2,17	618.950.000	2,58	+ 115.350.000	+ 25,91
• Aide alimentaire (chap. 92)	198.135.000	0,85	307.950.000	1,29	+ 109.815.000	+ 55,42
• Coopération PVD non associés (chap. 93)	28.455.000	0,12	39.815.000	0,17	+ 11.360.000	+ 39,92
• Actions spécifiques et circonstanciées (chap. 94 et 95)	184.400.000	0,79	190.512.000	0,80	+ 6.112.000	+ 5,31
• Coopération des pays du Bassin méditerranéen (chap. 96)	43.321.000	0,19	54.512.500	0,23	+ 11.191.500	+ 25,83
• Divers (chap. 97, 98 et 99)						
TOTAL H	957.911.000	4,12	1.211.739.500	5,06	+ 253.828.500	+ 26,50
TOTAL SECTION III/B	22.157.217.120	96,26	22.767.563.122	95,03	+ 610.346.002	+ 2,75
I. SECTION III/A - COMMISSION (Crédits de personnel et de fonctionnement)	728.420.650	3,13	786.933.000	3,48	+ 58.512.350	+ 8,03
TOTAL COMMISSION	22.885.637.770	98,39	23.554.496.122	98,31	+ 668.858.352	+ 2,92
II. SECTIONS I, II, IV et V - AUTRES INSTITUTIONS	374.495.370	1,61	405.017.920	1,69	+ 30.524.550	+ 8,15
TOTAL GENERAL	23.260.133.140	100	23.959.516.042	100	+ 699.382.902	+ 3,01

(1) Compte non tenu du budget rectificatif et supplémentaire n° 1/82.

EVOLUTION DES DEPENSES COMMUNAUTAIRES PAR DOMAINE

5.-

(Crédits pour paiements)
(chiffres provisoires)

DOMAINES	BUDGET 1982 (1)		AVANT-PROJET 1983		VARIATIONS (2/1)	
	1	X	2	X	3	X
I. SECTION VI - COMMISSION (Crédits opérationnels)						
1. GARANTIE DES MARCHES AGRICOLES						
• FEOGA-Garantie (chap. 10 à 29)	13.671.300.000	62,19	14.050.000.000	64,07	+ 378.700.000	+ 2,77
3. PECHE (chap. 30 à 36)	87.611.000	0,40	85.432.000	0,39	- 2.179.000	- 2,49
2. STRUCTURES AGRICOLES						
• FEOGA-Orientation (chap. 40 à 43)	759.100.000	3,45	628.520.000	2,87	- 130.580.000	- 17,20
• Actions spécifiques (chap. 48)	14.499.000	0,07	38.656.350	0,18	+ 24.157.350	+166,61
TOTAL C	773.599.000	3,52	667.176.350	3,04	- 106.422.650	- 13,76
3. POLITIQUE REGIONALE						
• Fonds régional (chap. 50, 51 et 54)	1.093.750.000	4,98	1.459.680.000	6,66	+ 365.930.000	+ 33,66
• Mesures SME (chap. 52)	200.000.000	0,91	200.000.000	0,91	-	-
• Mesures supplémentaires Royaume-Uni (chap. 53)	1.654.212.000	7,52	p.m.	-	-1.654.212.000	-
TOTAL D	2.947.962.000	13,41	1.659.680.000	7,57	-1.288.282.000	- 43,70
E. POLITIQUE SOCIALE						
• Fonds social (chap. 60, 61 et 62)	911.317.200	4,15	1.264.500.000	5,77	+ 353.182.800	+ 38,76
• Divers (chap. 64, 65, 68 et 69)	89.481.000	0,41	113.750.000	0,52	+ 24.269.000	+ 27,12
• Education et culture (chap. 63 et 67)	11.036.500	0,05	19.300.000	0,09	+ 8.263.500	+ 74,87
• Environnement et consommateurs (chap. 66)	10.800.000	0,05	16.166.000	0,07	+ 5.366.000	+ 49,69
TOTAL E	1.022.634.700	4,65	1.413.716.000	6,45	+ 391.081.300	+ 38,24
F. RECHERCHE, ENERGIE, INDUSTRIE, TRANSPORTS						
• Politique énergétique (chap. 70/71)	49.060.000	0,22	106.007.000	0,48	+ 56.947.000	+116,08
• Recherche et investissements (chap. 72/73)	344.760.000	1,57	477.443.000	2,18	+ 132.683.000	+ 38,49
• Information et innovation (chap. 75)	10.471.000	0,05	13.355.000	0,06	+ 2.884.000	+ 27,54
• Industrie et marché intérieur (chap. 77)	29.950.000	0,14	49.206.000	0,22	+ 19.256.000	+ 64,29
• Transports (chap. 78)	1.500.000	0,01	31.950.000	0,15	+ 30.450.000	+2.030,-
TOTAL F	435.741.000	1,98	677.961.000	3,09	+ 242.220.000	+ 55,59
G. REMBOURSEMENTS ET RESERVE						
• Remboursements aux Etats membres (chap. 80)	962.410.000	4,38	1.009.642.000	4,60	+ 47.232.000	+ 4,91
• Autres remboursements (chap. 82 et 86)	158.456.820	0,72	123.892.272	0,56	- 34.564.548	- 21,81
• Mécanisme financier (chap. 81)	p.m.	-	p.m.	-	-	-
• Divers (chap. 79, 83, 84 et 85)	p.m.	-	p.m.	-	-	-
• Réserve (chap. 101 et 102)	5.000.000	0,02	5.000.000	0,02	-	-
TOTAL G	1.125.866.820	5,12	1.138.534.272	5,19	+ 12.667.452	+ 1,13
H. COOPERATION AU DEVELOPPEMENT ET PAYS TIERS						
• FED (chap. 90 et 91)	p.m.	-	p.m.	-	-	-
• Aide alimentaire (chap. 92)	503.600.000	2,29	618.950.000	2,82	+ 115.350.000	+ 22,91
• Coopération PVD non associés (chap. 93)	119.635.000	0,54	139.450.000	0,64	+ 19.815.000	+ 16,56
• Actions spécifiques et circonstanciées (chap. 94 et 95)	28.455.000	0,13	38.315.000	0,17	+ 9.860.000	+ 34,65
• Coopération des pays du Bassin méditerranéen (chap. 96)	121.800.000	0,55	193.557.000	0,88	+ 71.757.000	+ 58,91
• Divers (chap. 97, 98 et 99)	43.321.000	0,20	54.512.500	0,25	+ 11.191.500	+ 25,83
TOTAL H	816.811.000	3,72	1.044.784.500	4,76	+ 227.973.500	+ 27,91
TOTAL SECTION III/B	20.881.525.520	94,99	20.737.284.122	94,56	- 144.241.398	- 0,69
II. SECTION III/A - COMMISSION (Crédits de personnel et de fonctionnement)						
TOTAL COMMISSION	728.420.650	3,31	786.933.000	3,59	+ 58.512.350	+ 8,03
III. SECTIONS I, II, IV et V - AUTRES INSTITUTIONS						
TOTAL GENERAL	21.609.946.170	98,30	21.524.217.122	98,6	- 85.729.048	- 0,40
	374.495.370	1,70	405.019.920	1,85	+ 30.524.550	+ 8,15
	21.984.441.540	100	21.929.237.042	100	- 55.204.498	- 0,25

(1) Compte non tenu du budget rectificatif et supplémentaire n° 1/82

**INFORMATION • INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG • INFORMATION MEMO • NOTE D'INFORMATION
ΠΑΡΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ • NOTA D'INFORMAZIONE • TER DOCUMENTATIE**

Strasbourg/Bruxelles, mai 1982

**BUDGET DE LA COMMUNAUTE : AVANT-PROJET DE BUDGET DE LA
COMMISSION POUR 1983 (1)**

La Commission vient d'adopter son avant-projet de budget pour 1983.

M. Christopher Tugendhat, Vice-Président, a d'ores et déjà présenté au Parlement Européen le budget qui prévoit un montant global de 23 960 MECU pour les crédits d'engagement et de 21 865 MECU pour les crédits de paiement. Les documents budgétaires seront transmis à l'autorité budgétaire dans toutes les langues d'ici la mi-juin, comme prévu dans le calendrier budgétaire.

Le présent budget est le premier présenté par la Commission en réponse aux défis et priorités identifiés dans son rapport sur le mandat.

Par rapport aux budgets de ces dernières années, qui ne pouvaient être que des budgets de transition en raison de l'exercice du mandat, l'avant-projet du budget 1983 est le premier pas sur la voie de la mise en oeuvre des nouvelles politiques et orientations du mandat du 30 mai. Il se caractérise par un rééquilibrage et une réorientation majeure.

Il prévoit en particulier une augmentation modeste des dépenses agricoles et une relance des politiques communautaires sur un large front, une des pièces maîtresses étant la lutte contre le chômage. Pour la Commission, comme pour le Parlement et le Conseil européen, il s'agit là de la première des priorités pour une action commune.

Bien qu'une forte progression des dépenses ait été prévue dans certains domaines prioritaires, en particulier pour le Fonds social, la Commission a dûment tenu compte des contraintes générales qui pèsent sur les budgets publics dans l'ensemble de la Communauté.

Ainsi, non seulement le budget communautaire reste modéré par rapport au total du produit intérieur brut de la Communauté (0,8 % seulement) mais ne prévoit en outre qu'une progression relativement modeste de son volume global par rapport au budget de l'année dernière (11 % pour les engagements et 8 % pour les paiements, les taux de croissance les plus faibles proposés depuis de nombreuses années). (2) Ce taux doit être comparé à un taux moyen d'inflation de 11 % pour l'année écoulée.

Dans la lutte contre le chômage, la Commission cherche à déployer toute la gamme des instruments de politique communautaire disponibles, de façon à s'attaquer à ses causes sous-jacentes : dépendance énergétique, faible taux d'investissement, compétitivité insuffisante dans d'importants secteurs comme la sidérurgie et les nouvelles technologies de pointe.

(1) COM(82)180

(2) Ces comparaisons ne tiennent pas compte des dépenses au titre des mesures supplémentaires en faveur du Royaume-Uni.

Ces handicaps doivent être compensés par des efforts visant à réduire les déséquilibres dans la Communauté. L'approche budgétaire adoptée par la Commission répond aux besoins spécifiques des pays moins prospères en les aidant à résoudre leurs problèmes structurels.

En matière de politique économique extérieure, la Communauté a réaffirmé sa responsabilité particulière en tant que principale puissance commerciale mondiale et son attachement à la liberté des échanges. Dans le cadre de cette responsabilité, la Communauté doit renforcer son effort de coopération au développement et augmenter son aide alimentaire en tant que contribution importante à la lutte contre la faim dans le monde.

Les propositions pour le budget 1983

Les propositions de la Commission réalisent un difficile équilibre entre un modeste taux global d'accroissement des crédits budgétaires et de fortes augmentations dans les domaines prioritaires.

Au total, les engagements s'élèvent à 23.959.516.042 Ecus et les paiements à 21.864.737.042 Ecus. Les ressources propres potentielles sont estimées au total à près de 24 650 millions d'Ecus - soit une augmentation de 8,1% environ par rapport à 1982.

Le taux de la TVA est de 0,8 % environ, laissant une marge de ressources propres non utilisées de près de 3 000 millions d'Ecus dans les limites desquelles il faudra régler l'aspect budgétaire du mandat.

Les dépenses de garantie agricole (FEOGA) sont estimées à 14.050 MECU, soit une augmentation de 7 % par rapport au budget de 1982. Cette comparaison tient

compte de l'incidence de la décision sur les prix intervenue récemment mais ne prend pas en considération, pour 1983, la décision pour la campagne 1983/84.

Pour la période 1980-83, les dépenses agricoles, compte tenu de la décision sur les prix pour 1982/83, devraient augmenter de 3000 MECU environ (8 % par an) et les ressources propres de 5000 MECU environ (10 % par an). Ces chiffres sont conformes à l'objectif fixé dans le mandat de la Commission. En termes réels, les dépenses du FEOGA, section garantie, devraient diminuer en moyenne de 2 % par an. Leur part dans le budget est donc tombée de 70 % en 1980 à 65 %.

Des augmentations substantielles de 34 % pour les engagements et de 23 % pour les paiements sont proposées pour les dépenses non obligatoires en 1983, et notamment des augmentations de 45 % en engagements et de 32 % en paiements pour le Fonds social, et de 36 % en crédits d'engagement et de paiement pour le Fonds régional.

La Commission estime que ces augmentations sont justifiées compte tenu de l'importance attribuée à l'objectif communautaire de la lutte contre le chômage. Afin de donner une nouvelle impulsion au développement des politiques communautaires sur un large front et d'obtenir un effet maximum sur l'emploi, l'investissement et la productivité, la Commission propose d'accroître de manière significative les ressources financières destinées à la politique énergétique, l'innovation, la recherche et le développement, les transports, ainsi que les politiques sociale et régionale.

Au chapitre de l'énergie, la Commission propose de porter les crédits d'engagement de 65 à 167 millions d'Ecus et les crédits de paiements de 42 à 104 MECU. Si ces pourcentages d'augmentation de 170 % et 120 % sont importants, les montants considérés restent modestes en chiffres absolus. Conformément aux orientations du Parlement

pour 1983, la Commission propose de nouvelles actions dans le secteur charbonnier ainsi que des bonifications d'intérêt pour les investissements énergétiques. La priorité est donc accordée aux actions entreprises dans le domaine des nouvelles sources d'énergie et des économies d'énergie. Pour l'innovation, la recherche et développement (R & D), la Commission a concentré son effort dans les domaines où elle estime que la Communauté dispose d'un avantage relatif.

Au chapitre des transports, la Commission propose 52 millions d'Ecus en crédits d'engagement et 32 millions d'Ecus en crédits de paiement pour 1983 en tant que soutien budgétaire aux projets d'infrastructure de transports et invite le Conseil à arrêter les mesures législatives nécessaires pour assurer une utilisation efficace des crédits.

En matière de politique sociale, les mesures ayant une incidence directe sur la création d'emplois et la formation des jeunes doivent être maintenues et élargies.

La Communauté dispose avec le Fonds social d'un instrument approprié qui lui permet d'apporter une contribution directe à l'effort entrepris par les Etats membres. Conformément aux orientations définies par le Parlement, l'augmentation considérable proposée de 45 % en crédits d'engagement et de 32 % en crédits de paiement permettront en particulier à la Commission de remplir la tâche prioritaire qui lui incombe en matière de lutte contre le chômage des jeunes.

Pour un certain nombre d'actions importantes dans des domaines où il y a imbrication des aspects sociaux et d'autres politiques (innovation, protection de l'environnement), des augmentations de l'ordre de 50 % ont été proposées.

Le Fonds régional reste un instrument d'une importance capitale pour créer des possibilités d'emploi dans les régions de la Communauté structurellement les plus faibles et réduire les déséquilibres dans la Communauté. La section hors quota du Fonds (représentant 20 %) octroie des aides spécifiques aux petites et moyennes entreprises pour leur permettre de tirer profit des innovations technologiques et d'accroître leur compétitivité. Dans ce domaine également, la Commission a suivi les orientations du Parlement en une augmentation de l'ordre de 36 % des crédits d'engagement et de paiement.

La Commission juge nécessaire de poursuivre les opérations intégrées et propose un accroissement des dépenses. Des propositions en ce sens vont être présentées.

La Commission est consciente des graves problèmes auxquels sont confrontées les régions méditerranéennes de la Communauté et considère que l'augmentation des dépenses en faveur de ces régions est significative.

Elle réaffirme la responsabilité particulière de la Communauté à l'égard des pays tiers du bassin méditerranéen en proposant une majoration de plus de 50 % des crédits de paiement. La Commission propose également de renforcer la coopération avec les pays non associés et prévoit un accroissement notable de l'aide alimentaire de la Communauté en tant que contribution à la lutte contre la faim dans le monde.

- Crédits pour engagements -
(chiffres provisoires)

DOMAINES	BUDGET 1982 (1)		AVANT-PROJET 1983		VARIATIONS (2/1)	
	1	X	2	X	3	X
SECTION VI - COMMISSION (Crédits opérationnels)						
GARANTIE DES MARCHES AGRICOLES	13.671.300.000	58,78	14.050.000.000	58,64	+ 378.700.000	+ 2,77
• FEOGA-Garantie (chap. 10 à 29)	74.736.000	0,32	92.832.000	0,39	+ 18.096.000	+ 24,21
PECHE (chap. 30 à 35)						
STRUCTURES AGRICOLES	765.500.000	3,29	787.900.000	3,29	+ 22.400.000	+ 2,93
• FEOGA-Orientation (chap. 40 à 43)	15.218.000	0,07	41.223.350	0,17	+ 26.005.350	+170,89
• Actions spécifiques (chap. 48)	780.718.000	3,36	829.123.350	3,46	+ 48.405.350	+ 6,20
TOTAL C						
POLITIQUE REGIONALE	1.778.250.000	7,65	2.462.880.000	10,28	+ 684.630.000	+ 38,50
• Fonds régional (chap. 50, 51 et 54)	200.000.000	0,86	200.000.000	0,83	-	-
• Mesures SME (chap. 52)	1.654.212.000	7,11	p.m.		-1.654.212.000	-
• Mesures supplémentaires Royaume-Uni (chap. 53)						
TOTAL D	3.632.462.000	15,62	2.662.880.000	11,11	- 969.582.000	- 26,69
POLITIQUE SOCIALE	1.242.764.800	5,34	1.800.000.000	7,51	+ 557.235.200	+ 44,84
• Fonds social (chap. 60, 61 et 62)	90.531.000	0,39	115.450.000	0,48	+ 24.919.000	+ 27,53
• Divers (chap. 64, 65, 68 et 69)	11.036.500	0,05	19.300.000	0,08	+ 8.263.500	+ 74,87
• Education et culture (chap. 63 et 67)	13.300.000	0,06	21.316.000	0,09	+ 7.936.000	+ 59,67
• Environnement et consommateurs (chap. 66)						
TOTAL E	1.357.632.300	5,84	1.956.066.000	8,16	+ 598.433.700	+ 44,08
RECHERCHE, ENERGIE, INDUSTRIE, TRANSPORTS	66.810.000	0,29	169.645.000	0,71	+ 102.835.000	+153,92
• Politique énergétique (chap. 70/71)	407.476.000	1,75	538.512.000	2,25	+ 131.036.000	+ 32,16
• Recherche et investissements (chap. 72/73)	13.855.000	0,06	17.755.000	0,07	+ 3.900.000	+ 28,15
• Information et innovation (chap. 75)	56.950.000	0,24	48.526.000	0,20	- 8.424.000	- 14,79
• Industrie et marché intérieur (chap. 77)	11.500.000	0,05	51.950.000	0,22	+ 40.450.000	+351,74
• Transports (chap. 78)						
TOTAL F	556.591.000	2,39	826.388.000	3,45	+ 269.797.000	+ 48,47
REMBOURSEMENTS ET RESERVE	962.410.000	4,14	1.009.642.000	4,21	+ 47.232.000	+ 4,91
• Remboursements aux Etats membres (chap. 80)	158.456.820	0,68	123.892.272	0,52	- 34.564.548	- 21,81
• Autres remboursements (chap. 82 et 86)	p.m.	-	p.m.	-	-	-
• Mécanisme financier (chap. 81)	p.m.	-	p.m.	-	-	-
• Divers (chap. 79, 83, 84 et 85)	5.000.000	0,02	5.000.000	0,02	-	-
• Réserve (chap. 101 et 102)						
TOTAL G	1.125.866.820	4,84	1.138.534.272	4,75	+ 12.667.452	+ 1,13
COOPERATION AU DEVELOPPEMENT ET PAYS TIERS						
• FED (chap. 90 et 91)	p.m.	-	p.m.	-	-	-
• Aide alimentaire (chap. 92)	503.600.000	2,17	618.950.000	2,58	+ 115.350.000	+ 25,91
• Coopération PVD non associés (chap. 93)	198.135.000	0,85	307.950.000	1,29	+ 109.815.000	+ 55,42
• Actions spécifiques et circonstancielles (chap. 94 et 95)	28.455.000	0,12	39.815.000	0,17	+ 11.360.000	+ 39,92
• Coopération des pays du Bassin méditerranéen (chap. 96)	184.400.000	0,79	190.512.000	0,80	+ 6.112.000	+ 5,31
• Divers (chap. 97, 98 et 99)	43.321.000	0,19	54.512.500	0,23	+ 11.191.500	+ 25,83
TOTAL H	957.911.000	4,12	1.211.739.500	5,06	+ 253.828.500	+ 26,50
TOTAL SECTION III/B	22.157.217.120	96,26	22.767.563.122	95,03	+ 610.346.002	+ 2,75
I. SECTION III/A - COMMISSION (Crédits de personnel et de fonctionnement)	728.420.650	3,13	786.933.000	3,48	+ 58.512.350	+ 8,03
TOTAL COMMISSION	22.885.637.770	98,39	23.554.496.122	98,31	+ 668.858.352	+ 2,92
II. SECTIONS I, II, IV et V - AUTRES INSTITUTIONS	374.495.370	1,61	405.019.920	1,69	+ 30.524.550	+ 8,15
TOTAL GENERAL	23.260.133.140	100	23.959.516.042	100	+ 699.382.902	+ 3,01

(1) Compte non tenu du budget rectificatif et supplémentaire n° 1/82.

EVOLUTION DES DEPENSES COMMUNAUTAIRES PAR DOMAINE

5.-

(Crédits pour paiements)
(chiffres provinciaux)

DOMAINES	BUDGET 1982 (1)		AVANT-PROJET 1983		VARIATIONS (2/1)	
	1	X	2	X	3	X
I. SECTION VI - COMMISSION (Crédits opérationnels)						
1. GARANTIE DES MARCHES AGRICOLES						
• FEOGA-Garantie (chap. 10 à 29)	13.671.300.000	62,19	14.050.000.000	64,07	+ 378.700.000	+ 2,77
3. PECHE (chap. 30 à 36)	87.611.000	0,40	85.432.000	0,39	- 2.179.000	- 2,49
2. STRUCTURES AGRICOLES						
• FEOGA-Orientation (chap. 40 à 43)	759.100.000	3,45	628.520.000	2,87	- 130.580.000	- 17,20
• Actions spécifiques (chap. 48)	14.499.000	0,07	38.656.350	0,18	+ 24.157.350	+166,61
TOTAL C	773.599.000	3,52	667.176.350	3,04	- 106.422.650	- 13,76
3. POLITIQUE REGIONALE						
• Fonds régional (chap. 50, 51 et 54)	1.093.750.000	4,98	1.459.680.000	6,66	+ 365.930.000	+ 33,46
• Mesures SME (chap. 52)	200.000.000	0,91	200.000.000	0,91	-	-
• Mesures supplémentaires Royaume-Uni (chap. 53)	1.654.212.000	7,52	D.M.	-	-1.654.212.000	-
TOTAL D	2.947.962.000	13,41	1.659.680.000	7,57	-1.288.282.000	- 43,70
E. POLITIQUE SOCIALE						
• Fonds social (chap. 60, 61 et 62)	911.317.200	4,15	1.264.500.000	5,77	+ 353.182.800	+ 38,76
• Divers (chap. 64, 65, 68 et 69)	89.481.000	0,41	113.750.000	0,52	+ 24.269.000	+ 27,12
• Education et culture (chap. 63 et 67)	11.036.500	0,05	19.300.000	0,09	+ 8.263.500	+ 74,87
• Environnement et consommateurs (chap. 66)	10.800.000	0,05	16.166.000	0,07	+ 5.366.000	+ 49,69
TOTAL E	1.022.634.700	4,65	1.413.716.000	6,45	+ 391.081.300	+ 38,24
F. RECHERCHE, ENERGIE, INDUSTRIE, TRANSPORTS						
• Politique énergétique (chap. 70/71)	49.060.000	0,22	106.007.000	0,48	+ 56.947.000	+116,08
• Recherche et investissements (chap. 72/73)	344.760.000	1,57	477.443.000	2,18	+ 132.683.000	+ 38,49
• Information et innovation (chap. 75)	10.471.000	0,05	13.355.000	0,06	+ 2.884.000	+ 27,54
• Industrie et marché intérieur (chap. 77)	29.950.000	0,14	49.206.000	0,22	+ 19.256.000	+ 64,29
• Transports (chap. 78)	1.500.000	0,01	31.950.000	0,15	+ 30.450.000	+2.030,-
TOTAL F	435.741.000	1,98	677.961.000	3,09	+ 242.220.000	+ 55,59
G. REMBOURSEMENTS ET RESERVE						
• Remboursements aux Etats membres (chap. 80)	962.410.000	4,38	1.009.642.000	4,60	+ 47.232.000	+ 4,91
• Autres remboursements (chap. 82 et 86)	158.456.820	0,72	123.892.272	0,56	- 34.564.548	- 21,81
• Mécanisme financier (chap. 81)	D.M.	-	D.M.	-	-	-
• Divers (chap. 79, 83, 84 et 85)	D.M.	-	D.M.	-	-	-
• Réserve (chap. 101 et 102)	5.000.000	0,02	5.000.000	0,02	-	-
TOTAL G	1.125.866.820	5,12	1.138.534.272	5,15	+ 12.667.452	+ 1,13
H. COOPERATION AU DEVELOPPEMENT ET PAYS TIERS						
• FED (chap. 90 et 91)	D.M.	-	D.M.	-	-	-
• Aide alimentaire (chap. 92)	503.600.000	2,29	618.950.000	2,82	+ 115.350.000	+ 22,91
• Coopération PVD non associés (chap. 93)	119.635.000	0,54	139.450.000	0,64	+ 19.815.000	+ 16,56
• Actions spécifiques et circonstanciées (chap. 94 et 95)	28.455.000	0,13	38.315.000	0,17	+ 9.860.000	+ 34,65
• Coopération des pays du Bassin méditerranéen (chap. 96)	121.800.000	0,55	193.557.000	0,88	+ 71.757.000	+ 58,91
• Divers (chap. 97, 98 et 99)	43.321.000	0,20	54.512.500	0,25	+ 11.191.500	+ 25,83
TOTAL H	816.811.000	3,72	1.044.784.500	4,76	+ 227.973.500	+ 27,91
TOTAL SECTION III/B	20.881.525.520	94,99	20.737.284.122	94,56	- 144.241.398	- 0,69
II. SECTION III/A - COMMISSION (Crédits de personnel et de fonctionnement)						
TOTAL COMMISSION	728.420.650	3,31	786.933.000	3,59	+ 58.512.350	+ 8,03
III. SECTIONS I, II, IV et V - AUTRES INSTITUTIONS						
TOTAL GENERAL	21.609.946.170	98,30	21.524.217.122	98,5	- 85.729.048	- 0,40
	374.495.370	1,70	405.019.920	1,85	+ 30.524.550	+ 8,15
	21.984.441.540	100	21.929.237.042	100	- 55.204.498	- 0,25

(1) Compte non tenu du budget rectificatif et supplémentaire n° 1/82